



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 01 de Octubre de 2003

Bolsa de Noticias

+No habrá donantes para elecciones. (Portada)

+Gabriel Solórzano presidente de Ética y Transparencia, dijo que muchos organismos internacionales donantes no ofrecerán su colaboración para las elecciones de alcaldes porque están descontentos con el manejo que se hizo de los fondos en las elecciones del 2001.

+Señalan de incompetencia al CSE. (Portada)

+Sin presupuesto de Hacienda no hay elecciones. (Portada)

+Miembros del Consejo Supremo Electoral han rechazado estos señalamientos y han advertido que el Ministerio de Hacienda no suministra la plata para las elecciones, estas tendrán que suspenderse.

+Conservadores todavía no deciden aliarse al GUL. (Portada)

+El presidente del Partido Conservador Mario Sebastián Rappaccioli afirmó que a pesar de coincidir con la Gran Unidad Liberal sobre la visión de Nicaragua, eso no quería decir que iban a formar una alianza. Señalando que ya anteriormente por principios, no lo habían hecho con el PLC.

+Convergencia Nacional propondrá frenar a los estipendios. (Portada)

+El diputado de la Convergencia Nacional, Agustín Jarquín, planteó tres puntos para que la Asamblea Nacional corrija o regule la situación de los estipendios salariales o dobles salarios a través del Presupuesto de la República del próximo año.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Tema: Comentarios

+Danilo Lacayo comentó que Alemán cometió un error político al enviar a su esposa, que cuide su liderazgo. Se debió de buscar un asesor para que se dedicara a conservarle el liderazgo, la desconfianza fue lo que hizo que Alemán delegará en María Fernanda. Después que estos cuatro renuncien, vendrán más, porque a nadie le simpatizó que llegará Flores de Alemán.

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Ing. Alejandro Terán (Presidente de la Cámara de Comercio) y Ernesto Téller (MTI)

Tema: Asignación de contratos para la inversión pública.

El Ingeniero Terán expresó que en los últimos dos o tres años se ha dado una baja en la inversión pública, hay que analizar porque las empresas nacionales han disminuido su participación, ya que si la participación de las empresas nacionales ha descendido en el mismo porcentaje que la inversión pública, se tiende a darse problemas globales o problemas macroeconómicos de Nicaragua. Parte de esto se debe a que existen ciertas empresas extranjeras a las que se les adjudican la mayoría de los proyectos que terminan o



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 2 -

inician en montos que inician en precios bajos y terminan en precios altos.

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Luis Guzmán

Invitado: José Anastasio Zepeda

Tema: Salario de los maestros

Zepeda indicó que los salarios que reciben los maestros, está afectando el sistema educativo, porque los educadores están cambiando de trabajo constantemente. Calificó de "barbaridad e injusto" que los maestros reciben el salario más bajo en relación al resto de Centroamérica. Apuntó que el ministro de Hacienda ha mencionado que ha sido muy buena la recaudación de impuestos, por lo que debe de haber dinero para el aumento salarial de los docentes. Añadió que el Gobierno al negarle el aumento salarial a los maestros y no dar más plazas para mejorar el sistema educativo, no está poniendo en práctica el Plan Nacional de Desarrollo.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dra. Patricia Obregón (Procuradora de la Mujer)

Tema: Problemática de la mujer nicaragüense

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Situación del PLC

Aguirre expresó que lo detonante en el asunto del PLC fue la entrevista de René Herrera, no sabe que lo motivo a dar esa entrevista. Esas declaraciones pasarán a la historia en Nicaragua y ahora les medirán las costillas a todos. Lo interesante es que lo llamado "bases", están haciendo sentir su voz, más adelante será más fuerte. Agregó que se está pensando realizar una reunión el lunes, donde se acordará la fecha de la convención que no será como la del 21 de septiembre, está será modesta porque no se cuentan con recursos económicos y el objetivo es para que voten por los diferentes miembros del partido para reemplazar a los que se fueron. Dijo no estar de acuerdo con la posición de Eduardo Montealegre, porque cree que está en el Gobierno y en el partido, "está jugando en dos aguas".

Señaló que María Fernanda no ha llegado a mandar al partido a nadie, lo único que ha hecho es defender a su esposo por completo, que es algo de admirar. "A ella la escuchamos porque es la única que está más cerca de Arnoldo y así nos enteramos de lo que él quiere".

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Le sale un rival a Alemán. (El Nuevo Herald, Estados Unidos / AFP)

El ministro de Hacienda y Crédito Público de Nicaragua, Eduardo Montealegre, se declaró dispuesto a "dar



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:04

PAG - 3 -

la lucha" por el liderazgo en el Partido Liberal Constitucionalista (PLC, derecha) del ex presidente Arnoldo Alemán, actualmente bajo arresto en una cárcel.

Montealegre, quien se había mantenido al margen de las luchas internas de la agrupación, defendió su derecho a conservar su cargo de tercer vicepresidente ante la decisión de Alemán de pedir una convención para sustituir a la actual directiva.

"Dicen que estoy suspendido y me van a sustituir, pero a mí me eligió una convención, no fui puesto a dedo. Vamos a dar la lucha desde adentro" del PLC, advirtió Montealegre, también ex canciller (1998-2001) durante la administración de Alemán.

Renuncian liberales allegados a Alemán (La Nación, Costa Rica /ACAN-EFE)

Cuatro miembros del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) renunciaron el lunes debido a profundas divergencias con el expresidente nicaragüense Arnoldo Alemán.

Pese a guardar prisión a la espera de juicio por supuesto lavado de dinero, fraude al Estado y delito electoral, entre otros cargos que le imputa la Procuraduría General, Alemán controla el PLC por la vía telefónica o de su esposa, María Fernanda Flores de Alemán.